



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



VAN DEL ANGEL AL SENADO

'No nos van a callar': estudiantes

APLAUDEN MARCHA.

Estudiantes de derecho exigen una Judicatura independiente, una democracia fuerte y un país libre.

LOS ACOMPAÑAN TRABAJADORES DE LA JUDICATURA

En defensa del PJJF, miles de estudiantes toman las calles: "No nos van a callar"

Marchan del Ángel al Senado, donde exigieron "una democracia fuerte"

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Los estudiantes que se manifestaron en contra de la reforma al Poder Judicial plantaron su templete frente decenas de elementos del "extinto" cuerpo de granaderos que resguardaban la entrada del Senado, como para demostrar que un muro humano con escudos y un camión de policía no serían suficientes para impedir que se escucharan los reclamos.

Había una distancia de alrededor de 10 metros entre los policías y los alumnos, trabajadores de la judicatura y sociedad civil que se reunieron, y que de forma pacífica presentaron su descontento.

El grito de: "¡Estamos informados, no estamos engañados!" se escuchó a la cabeza de la manifestación de estudiantes que avanzó por Paseo de la Reforma. Rápidamente cambió por "¿en dónde está, en dónde está, ese gobierno que nos iba a escuchar?!".

El motivo de la manifestación: pedir una judicatura independiente, una democracia fuerte y un país libre.



Representación. Temis, diosa de la justicia, amarrada y amordazada.

Llegaron al Ángel de la Independencia por todos lados. Algunos se reunieron en la Diana Cazadora. Otros en los alrededores del monumento que quedó desbordado desde las nueve de la mañana.

Desde las escaleras del obelisco que recuerda las luchas de México por la autonomía, estudiantes de todas las escuelas le dieron un mensaje la nación: "Somos los herederos de las luchas del 68, cuando la lucha era contra un autoritario".

Desde el templete, José Mario de la Garza, *el Chino*, como le llaman en la Escuela Libre de Derecho, exclamó "señor Presidente, señora presidenta electa, no estamos manipulados y no nos vamos a callar".

Los discursos estuvieron llenos de indignación, reclamos en contra de los atentados contra la independencia judicial, y alertas por los riesgos contra la democracia. Los alumnos citaron a Cicerón, a Violeta Parra y a Justo Sierra.

Ya en el camino, se veía a una trabajadora del PJJF disfrazada de Temis, la diosa que representaba la justicia en la antigüedad, amarrada de las manos, con moretones en la cara y amordazada.

Los universitarios dejaron en claro que este nuevo movimiento no se va a frenar. Insistieron en sus llamados a respetar e impulsar los valores de la democracia, sobre todo el del diálogo.

En esta ocasión también habló la jueza Juana Fuentes, directora nacional de la Jufed, y Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial. Ambas agradecieron y resaltaron la importancia de una movilización estudiantil.

Una vez que se fueron, la barda que cubre la Cámara alta quedó recubierta de mensajes para los senadores de la nueva legislatura que arrancó este domingo. "Los jóvenes apoyamos al PJJF".